

**El pastor estadounidense, de origen iraní, lleva seis meses en prisión por causa de su fe cristiana y por ayudar a iglesias clandestinas en Irán**



El pastor Abedini, con sus pequeños hijos, en una foto de archivo | FOTO: aclj.org

(CP/Stoyan Zaimov, 22/03/2013) El pastor estadounidense **Saeed Abedini** ha enviado una inquietante carta a su esposa, Naghmeh, detallando los golpes y malos tratos que ha estado recibiendo en la prisión de Evin, en Teherán, Irán.

“Mi pelo fue rasurado, mis ojos y mi cara están hinchados y la barba me ha crecido”, escribió el pastor Abedini en una carta obtenida por el [Centro Americano para la Ley y la Justicia](#) (ACLJ, por sus siglas en inglés), organización que ha estado haciendo campaña para su liberación.

La inquietante carta revela que, aunque las autoridades iraníes le han prometido tratamiento médico, él no lo ha recibido y, en realidad, le han sido denegados cuidados apropiados por causa de su fe cristiana.

La enfermera también vendría a cuidar de nosotros y proveernos tratamiento, pero ella dijo delante de los demás que “en nuestra religión no se nos permite tocaros, ustedes son impuros. ¡Los Baha’i y los cristianos son impuros!”. Ella dijo que no nos atendería y esa noche no pude dormir del intenso dolor que tenía”.

La ACLJ dijo que la carta fue escrita hace semanas, en los márgenes de trozos de periódico, y que es tan solo la tercera que se le permitió enviar a su familia en Idaho en los casi 180 días que ha pasado en prisión hasta el momento.

El pastor estadounidense, nacido en Irán, fue arrestado en septiembre de 2012 y sentenciado a ocho años de prisión en Enero por “atentar contra la seguridad nacional” en Irán. La asociación legal insiste, sin embargo, en que la verdadera razón detrás de la sentencia es el regreso de Abedini y los sucesivos viajes que realizó entre América e Irán, en los que ayudó a iglesias clandestinas y estuvo construyendo un orfanato para niños.-

El pastor, no obstante, compartió que él se está refugiando en su fe. “El amor es más fuerte que la muerte”, dijo. “El gozo del Señor es mi fuerza”.

Más recientemente, la ACLJ y Naghmeh Abedini hablaron ante el Congreso estadounidense y compartieron no solo la difícil situación del pastor Abedini, sino también detallaron la persecución que muchos cristianos enfrentan en los países de mayoría musulmana.

El Departamento de Estado de los EEUU fue criticado por un número de congresistas por no enviar ningún representante a dicha audiencia.

Fuente: Christian Post | Traducido por Actualidad Evangélica